



## Delicada, la ruptura de relaciones diplomáticas entre México y Ecuador: Karla Yuritzi Almazán

La crisis entre #México y #Ecuador tras el incidente en la embajada eleva la tensión diplomática.

Editor web Maya Comunicación · 9 de abril de 2024 · 2 min de lectura



**CDMX a 9 de abril, 2024.-** En un momento de creciente tensión entre naciones, la diputada Karla Yuritzi Almazán Burgos de Morena, y vicepresidenta de la Mesa Directiva, ha puesto el foco sobre la delicada situación que enfrentan México y Ecuador. La reciente intrusión de la policía ecuatoriana en la Embajada de México en Quito, con el objetivo de detener al vicepresidente Jorge Glas, ha desatado una crisis diplomática de proporciones significativas, marcando un posible punto de inflexión en las relaciones bilaterales entre ambos países.

Este incidente no solo ha generado consternación a nivel internacional, sino que también ha provocado una inmediata reacción política dentro de México. Según Almazán Burgos, este acto de violación a la soberanía nacional constituye una afrenta directa a los tratados internacionales que rigen las relaciones diplomáticas y la convivencia pacífica entre las naciones. La diputada advierte que las repercusiones de este acontecimiento podrían ser amplias, no solo para las relaciones México-Ecuador sino también en el contexto más amplio de la diplomacia latinoamericana.